
Siracusa.  Covid,
l'infettivologo Scifo: "Lenta
risalita  dei  contagi,
attenzione e vaccini"
Una  situazione  che  al  momento  è  sotto  controllo  ma  che
preoccupa  per  il  progressivo  aumento  dei  casi.  Così
l’infettivologo  Gaetano  Scifo  definisce  il  momento  attuale
quanto a Covid-19. Una disamina, quella dell’ex primario del
reparto  di  Malattie  Infettive  dell’ospedale  Umberto  I  di
Siracusa, che punta lo sguardo su quanto si osserva in Europa,
in Italia e, scendendo ancor più nel dettaglio, in Sicilia. La
ripresa  dell’infezione  non  sorprende  il  noto  specialista
siracusano. “Ci aspettavamo di trovarci davanti ad un fenomeno
di questo tipo- commenta- Tutto sommato in Italia è andata,
almeno  per  la  prima  parte,  bene,  certamente  con  numeri
contenuti  rispetto  a  Francia  o  Spagna.  In  Sicilia,  ancor
meglio fino ad agosto. E’ anche vero- prosegue- che venivano
effettuati meno test rispetto ad altre nazioni europee”. Il
quadro  attuale  è  ,  per  Scifo,  “non  pericolosissimo  ma
preoccupante.  Siamo-  specifica-  in  una  fase  epidemiologica
endemica ma di transizione verso un progressivo peggioramento.
L’età  media  dei  contagiati  si  aggira  intorno  ai  29  anni.
L’indice di trasmissibilità ha superato in diverse regioni il
valore soglia 1, non in Sicilia, almeno per il momento. Sono
aumentati i ricoveri e questo vuol dire che dobbiamo tenere
alta l’attenzione per non ripiombare in situazioni difficili”.
I giovani non sono affatto “immuni” per ragioni anagrafici,
evidenzia l’infettivologo . Andrebbero resi edotti di tutti i
rischi a cui si va incontro. “Abbiamo forse sbagliato prima-
aggiunge- facendo credere loro che per i giovani il virus non
avrebbe comportato alcun problema. Non è così e adesso proprio
in quel gruppo l’infezione dilaga”. Scifo chiede di tenere
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l’attenzione alta, adattando i comportamenti a quelle che sono
le circostanze attuali.

“Si”,  infine  alla  vaccinazione  anti-covid,  secondo  Gaetano
Scifo: “Va fatta e anticipata- conclude- anche per evitare
ospedalizzazioni di pazienti complessi”.

"Cassibile si differenzia", i
giovani  del  quartiere
ripuliscono aree degradate
Un gruppo di giovani di Cassibile, l’amore per il territorio,
l’intelligenza di comprendere che chi danneggia l’ambiente,
danneggia tutti e soprattutto la buona volontà. L’iniziativa è
stata lanciata nei giorni scorsi, anche attraverso una pagina
Facebook appositamente creata: “Cassibile si differenzia”. Nei
giorni scorsi, hanno quindi individuato dei luoghi deturpati
da immondizia abbandonata. Ne hanno fatto, dopo la raccolta,
una  selezione,  differenziando  i  rifiuti.  Numerosi  sacchi
raccolti (14) , la soddisfazione di un lavoro utile per la
collettività e la speranza di dare, in questo modo, anche un
segnale, magari uno schiaffo morale, sensibilizzando ad un
corretto smaltimento dei rifiuti. Il gruppo su Facebook è
stato creato una settimana fa e sono centinaia gli iscritti.
L’obiettivo è quello di creare un gruppo quanto più folto
possibile. In giro per la frazione siracusana, i giovani di
Cassibile si differenzia hanno anche affisso dei cartelli in
cui invitano gli “sporcaccioni” a rispettare il pianeta e il
luogo in cui vivono. Individuati anche elettrodomestici di
vario tipo. Saranno portati al centro comunale di raccolta per
il corretto smaltimento. Sarà adesso organizzato un piano di
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lavoro,  con  interventi  periodici  e  soprattutto  tanta
sensibilizzazione. L’iniziativa vede, tra i suoi promotori,
anche l’ex consigliera comunale Chiara Ficara.

Siracusa.  Cittadella  dello
Sport: approvato il piano di
ripartizione spazi
Tacita approvazione del piano di ripartizione degli spazi alla
Cittadella dello Sport. A comunicarlo è il Circolo Canottieri
Ortigia,  gestore  della  struttura  sportiva  pubblica  del
capoluogo. “L’Ufficio Politiche Sportive del Comune – la nota
della  società  –  a  termini  di  Convenzione,  ha  tacitamente
approvato il piano di ripartizione degli spazi tra le società
sportive proposto dal gestore Circolo Canottieri Ortigia, non
manifestando alcuna obiezione o richiesta di modifica.
Del  resto,  il  piano  tiene  conto  adeguatamente  sia  delle
esigenze  delle  varie  società,  impegnate  nelle  molteplici
discipline, sia dei criteri e delle priorità di assegnazione
indicate dall’Ente”.
Il piano, che comprende le piscine, il pattinodromo, i campi
esterni, il Pala Lo Bello, il Tensostatico e la palestra “Pino
Corso”, è stato sottoscritto da tutte le società sportive.
Solo una tra tutte ha sollevato delle riserve, non ritenute
meritevoli  di  accoglimento  da  parte  dell’Ufficio  Politiche
Sportive.
L’approvazione del piano è motivo di soddisfazione per il
Circolo  Canottieri  Ortigia.  Sono  ancora  disponibili  gli
impianti coperti, per 7 ore giornaliere dal lunedì al sabato,
per un totale di 126 ore settimanali, “utili a soddisfare
eventuali esigenze rimaste insufficientemente soddisfatte”.
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Siracusa.  Contrasto  allo
spaccio,  denunciato  un
29enne:  controlli  della
Polizia
Nella notte scorsa, intorno alle 2.00, agenti delle Volanti
hanno  sorpreso  nei  pressi  di  via  Immordini  un  29enne  in
possesso  di  una  modica  quantità  di  cocaina.  Il  giovane
siracusano  è  stato  segnalato  all’Autorità  Amministrativa
competente per uso personale di droghe.
Denunciata anche un 37enne per il reato di evasione dagli
arresti domiciliari ed un giovane di
29  anni  accusato  di  aver  perpetrato  un  furto  su
un’autovettura.

Siracusa. Controlli a tappeto
nella  zona  nord  della
provincia:  sanzioni  per  13
mila euro
Sanzioni per oltre 13 mila euro, sei documenti di guida e
circolazione  ritirati,  4  mezzi  posti  sotto  sequestro
amministrativo, decine di punti sottratti dalle patenti di
guida. I carabinieri hanno effettuato controlli nella zona di
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Augusta  e  principalmente  Brucoli.  Questo  il  bilancio.  Nel
dettaglio, verifiche su 21 esercizi commerciali, 356 persone e
223 mezzi. Le principali violazioni al codice della strada
riscontrate sono state la guida del motociclo non indossando
il casco protettivo, la guida delle auto non avendo allacciata
la prevista cintura di sicurezza, l’utilizzandodel telefono
cellulare, il condurre i mezzi senza mai aver conseguito la
patente di guida, la mancata copertura assicurativa RCA e la
mancata revisione periodica del mezzo.
A Lentini i militari della locale Stazione, hanno tratto in
arresto,  in  ottemperanza  all’ordine  di  esecuzione  per  la
carcerazione emesso dalla Procura della Repubblica presso il
Tribunale di Siracusa, il pregiudicato lentinese Eros Milone,
22 anni. Dovrà scontare una pena detentiva di 3 anni  e mesi 4
di reclusione perché riconosciuto come autore della rapina
perpetrata  al  Supermercato  Conad  commesso  a  Lentini
nell’ottobre  dell’anno  2017.  L’uomo,  già  sottoposto  alla
misura cautelare degli arresti domiciliari, è stato associato,
una volta espletate le previste formalità di rito, presso la
Casa di Reclusione di Augusta-Brucoli.

 

 

Continua l’impegno dei Carabinieri della Compagnia di Augusta
su  tutta  la  giurisdizione,  soprattutto  nelle  località
turistiche  e  balneari  di  Brucoli  e  Agnone  Bagni  luoghi
destinati alla locale movida al fine di evitare assembramenti,
con numerose ispezioni nell’ambito dei controlli finalizzati
al rispetto delle misure di contenimento della pandemia e
posti  di  controllo  per  la  circolazione  stradale  in
corrispondenza  delle  principali  arterie  cittadine  ed
extraurbane dando altresì impulso all’azione di prevenzione e
al  contrasto  ai  comportamenti  potenzialmente  ritenute  di
maggiore pericolo.
Durante i servizi i Carabinieri hanno controllato



Nuoto Juniores: siracusano il
campione  italiano  200
farfalla, è Gianfranco Perna
Il giovane nuotatore siracusano Gianfranco Perna si è laureato
campione  italiano  nei  200  farfalla,  categoria  Juniores.  A
causa  dell’emergenza  covid,  gli  assoluti  di  categoria
quest’annno sono stati organizzati su base regionale. Perna ha
confermato  così  il  primo  posto  ottenuto  al  termine  della
stagione inverale e conferma la sua crescita: nel 2018 aveva
vinto il titolo anche in categoria Ragazzi.
Seguito dai tecnici Giuseppe Incremona e Cristina Dipietro e
dal preparatore Valeria Romoli, Gianfranco Perna si è anche
guadagnato il pass per il prestigioso Sette Colli, a Roma.
Visibilmente soddisfatta Viviana Venticinque, presidente del
Sun  Club  la  società  per  la  quale  il  giovane  campione  è
tesserato.

Il Generale Cataldo lascia il
comando  dei  carabinieri  in
Sicilia: visita di commiato a
Siracusa
Visita del Generale di Divisione Giovanni Cataldo Comandante
della  Legione  Carabinieri  “Sicilia”al  Comando  Provinciale
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Carabinieri di Siracusa.. Saluto di commiato al personale, in
occasione  del  suo  prossimo  trasferimento  a  Roma,  dove
assumerà,presso lo Stato Maggiore della Difesa, ilprestigioso
incarico di Capo Ufficio Generale Affari Giuridici dello Stato
Maggiore della Difesa.
A ricevere l’Ufficiale Generale, il Comandante Provinciale, il
colonnello  Giovanni  Tamborrino,tutti  gli  Ufficiali,  una
rappresentanza  di  Comandanti  di  Stazione  e  dei  Reparti
Speciali  e  di  Polizia  Militare  presenti  in  provincia,  il
delegato dell’Organismo di base della Rappresentanza militare
ed  il  coordinatore  provinciale  dei  Carabinieri  in  congedo
dell’Associazione Nazionale Carabinieri.
Il Generale Cataldo ha rivolto a tutti  ringraziamento ed
apprezzamento per l’attività svolta in provincia, evidenziando
gli ottimi rapporti intercorrenti in provincia tra l’Arma e le
altre  Istituzioni  e  fra  la  stessa  e  la  cittadinanza,
rafforzati  nel  periodo  del  lockdown  durante  l’emergenza
sanitaria da Covid-19 i.

Coronavirus,  crescono  i
contagi in Sicilia: 50 nuovi
positivi, 7 nel siracusano
Il numero dei nuovi contagi in Sicilia torna a salire: sono 50
i contagi nelle ultime 24 ore registrati dal Ministero della
Salute. Rispetto ad ieri, 17 in più. In provincia di Siracusa
sono  7  i  casi  di  nuovi  contagi  registrati  nell’ultima
giornata.  Ci  sono  anche  due  nuovi  ricoveri  per  covid
all’Umberto I di Siracusa. Si tratta una donna di 83 anni e
del figlio di 38, entrambi di Ispica. La notizia è stata resa
pubblica dal sindaco ispicese, Pierenzo Muraglie. Non è stato

https://www.siracusaoggi.it/coronavirus-crescono-i-contagi-in-sicilia-50-nuovi-positivi-7-nel-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/coronavirus-crescono-i-contagi-in-sicilia-50-nuovi-positivi-7-nel-siracusano/
https://www.siracusaoggi.it/coronavirus-crescono-i-contagi-in-sicilia-50-nuovi-positivi-7-nel-siracusano/


fornito  dall’Asp  di  Siracusa  il  numero  complessivo  degli
attuali ricoverati per coronavirus nel nosocomio aretuseo. In
Sicilia sono complessivamente 62, fortunatamente fermo a 10 il
numero dei pazienti in terapia intensiva.
Quanto alla ripartizione per provincia: 17 i nuovi casi a
Palermo, 16 a Catania (7 sono turisti sottoposti a tampone in
aeroporto o di siciliani di rientro dall’estero); 7 a Messina,
7 a Siracusa e 3 a Ragusa.
Gli attuali positivi in Sicilia salgono a 1.019 per un totale
di casi, dall’inizio della pandemia, di 4.174.
In aumento i contagi anche in Italia. Oggi sono 1.411 contro i
1.367 di ieri ed è il dato più alto dagli inizi di maggio. I
tamponi sono stati 94.024, fonte: Ministero della Salute.

foto dal web

Siracusa.  Asili  nido
comunali, l'annuncio: "aperti
entro  fine  settembre,  via
alle iscrizioni"
“Il servizio degli asili nido comunali inizierà entro e non
oltre la quarta settimana di settembre”. L’annuncio arriva con
una nota inviata da Palazzo Vermexio. E’ il risultato – atteso
da operatori e famiglie – di un incontro tra l’amministrazione
comunale ed i gestori affidatari degli asili nido comunali ai
quali, nei prossimi giorni, saranno consegnate le strutture
che ospiteranno gli asili.
Le  famiglie  interessate  al  servizio  possono  continuare  a
presentare le istanze di iscrizione, aperte già da inizio
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mese,  all’indirizzo  di  posta  elettronica
asilinido@comune.siracusa.it,  utilizzando  un  modulo
scaricabile  dal  sito  internet  istituzionale  dell’ente.
Di asili nido comunali si era parlato, in mattina, nel terzo
incontro della Consulta della Legalità e della Democrazia nata
su iniziativa di Ezechia Paolo Reale (Progetto Siracusa). Tra
gli interventi, quello di Enzo Vinciullo che ha rivelato il
bassissimo numero di attuali iscrizioni: “sono tre. Come è
possibile? Accade solo perché la gente non è informata, oppure
scoraggiata oppure invogliata da una amministrazione svogliata
a iscrivere i propri figli negli asili privati, le cui liste
scoppiano anzi addirittura vi sono liste di attesa”, le parole
dell’ex presidente della commissione bilancio dell’Ars.
“La  Consulta  oggi  a  Siracusa  è  l’unico  tentativo  di  far
parlare i siracusani e di rappresentarne i bisogni, dinanzi ad
una amministrazione che non ha contraddittorio e che non ha
bisogno  di  confrontarsi  con  nessuno”,  ha  invece  ricordato
Reale.  La  Consulta  è  nata  dopo  qualche  mese  dopo  lo
scioglimento  del  Consiglio  comunale  di  Siracusa.

Siracusa.  I  nuovi  corridoi
ciclabili  piacciono  a
Legambiente:  "innovativi,
critiche pretestuose"
Sulle corsie ciclabili che vengono realizzate in questi giorni
lungo alcune strade del capoluogo sono piovute in poche ore
critiche a non finire. Alcune documentate e propositive, altre
apparse fuoriluogo. Un endorsement arriva però da Legambiente.
“Finalmente anche a Siracusa si stanno realizzando interventi
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riconducibili  alla  mobilità  ciclabile  d’emergenza”,  dice
l’associazione  ambientalista.  “Troviamo  pretestuose  e
qualunquistiche le critiche sollevate circa l’opportunità e
l’efficacia dell’intervento. Se un’amministrazione fa una cosa
buona  e  utile  per  la  città  va  riconosciuto,  senza  alcun
imbarazzo né pregiudizio. Anche quando sui temi ambientali la
sua azione è stata finora largamente insufficiente”, la netta
presa di posizione.
Certo, non si risolvono con i corridoi ciclabili gli storici
problemi di viabilità che affliggono Siracusa, “ma è un primo
passo verso l’idea di una città più moderna e sostenibile”,
spiegano ancora da Legambiente.
“E’ un intervento innovativo. Si tratta di un primo passo
verso un sistema più ampio di reti di mobilità ciclabile che
l’amministrazione  comunale  si  è  impegnata  a  realizzare  in
tempi  ragionevoli  anche  mediante  l’utilizzo  delle  risorse
messe  a  disposizione  da  strumenti  di  programmazione  e
finanziamento come Agenda Urbana e il Collegato Ambientale”.


